

# Lapas Pasir Putih Nusakambangan Terus Tingkatkan Layanan Kesehatan

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.INDONESIASATU.ID**

Oct 27, 2022 - 12:18

Image not found or type unknown



Cilacap - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih terus tingkatkan pelayanan dengan melakukan skrining kesehatan mental dan jiwa bagi Warga Binaan Pemasyarakatan oleh Dokter Lapas Pasir Putih Nusakambangan, dr. Maskur. Kamis(27/10/2022)

Kegiatan skrining ini dalam rangka menindaklanjuti Sosialisasi Teknis Pemasyarakatan tentang Tatalaksana Layanan Kesehatan Mental/Jiwa di UPT Pemasyarakatan pada Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah Tahun 2022 pada Hari Senin - Selasa (10sd11 Oktober 2022) yang bertempat di Harris Hotel Sentraland Semarang Jl. Ki Mangunsarkoro No.36 Semarang, Lapas Pasir Putih Nusakambangan diwakili oleh dr.Maskur selaku dokter Lapas.

" Pelaksanaan kegiatan skrining ini akan dilaksanakan secara rutin setiap bulannya. Kami akan terus meningkatkan pelayanan kesehatan dengan melakukan skrining kesehatan mental/jiwa yang berhubungan dengan masalah yang mungkin mengganggu selama 30 hari terakhir dan kegiatan skrining ini bertujuan untuk mendeteksi 4 aspek yaitu Cemas dan depresi, Penggunaan zat psikoaktif, Gejala gangguan psikotik dan Post - traumatic stress disorder (PTSD)" ungkap dr. Maskur.

" Kegiatan skrining ini juga bertujuan untuk melaksanakan deteksi dini terhadap kesehatan mental dan jiwa bagi Warga Binaan dan untuk menjamin setiap Warga Binaan dapat mencapai kualitas hidup yang baik, menikmati kehidupan kejiwaan yang sehat, bebas ketakutan, tekanan dan gangguan lain yang dapat mengganggu kesehatan jiwa " ucap Deden perawat Lapas Pasir Putih.

Sehingga di Lapas Pasir Putih bukan hanya saja dilakukan pembinaan rohani melainkan pembinaan secara mental juga agar para Warga Binaan bisa menjadi lebih baik lagi. Dalam proses scrining mental/jiwa yang sudah dilakukan, didapatkan WBP dengan hasil screnning semua dinyatakan sehat mental dan jiwa. /anjar